



FUE ELEGIDO CON 420 VOTOS

# Gutiérrez Luna es designado presidente en San Lázaro

**Labor.** Legisladores de oposición dieron un voto de confianza al reconocer la "imparcialidad y objetividad" con la que se desempeña

JORGE X. LÓPEZ

Con mayoría calificada de 420 votos, el Pleno de la Cámara de Diputados designó este martes al diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena) como presidente de la Mesa Directiva.

Tras asumir el cargo, el ahora presidente de la Mesa Directiva agradeció a nombre propio, de la vicepresidenta electa y del secretario, que la asamblea haya confiado en ellos para desempeñar estos cargos.

"Tengan la confianza todas y todos que lo haremos con imparcialidad, con objetividad y tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones de esta Cámara. Quedamos en esta encomienda y no les vamos a fallar", expresó.

Sobre esta designación, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, reconoció la conducción que Gutiérrez Luna tuvo los días pasados.

"En los difíciles momentos que vivimos por el fallecimiento de nuestra compañera presidenta, sabemos de su imparcialidad, de su trabajo y le reconocemos su experiencia".

La coordinadora del grupo parlamentario del PAN, Noemí Luna Ayala, expresó al presidente de la

Mesa Directiva que tiene un voto de confianza para que su actuar sea objetivo, con tolerancia y respeto a la pluralidad que existe en la Cámara baja".

El acuerdo de los grupos parlamentarios expone que el pasado 5 de octubre del presente año falleció la diputada Ifigenia Martha Martínez y Hernández, presidenta de la Mesa Directiva. Menciona que la coordinación del grupo parlamentario de Morena solicitó que los legisladores Gutiérrez Luna y Padierna Luna funjan como presidente y primera vicepresidenta, respectivamente, hasta la conclusión del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura,

los cuales cumplen con los requisitos y criterios establecidos en la Ley Orgánica del Congreso.

Sergio Gutiérrez es abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho, institución donde también estudió una maestría y un posgrado.

Ha desempeñado múltiples cargos políticos, entre ellos: coordinador de Asesores en el Senado de la República en 2001, en 2003 fue subdirector en la Unidad de Asuntos Jurídicos del Instituto Electoral del entonces Distrito Federal. También fue designado Consejero del Poder Judicial del Estado de Sonora en 2014. En Morena fungió como representante ante el INE del Estado de México y Baja California.

En el 2018 fue diputado federal en la Legislatura LXIV, en donde participó como secretario de la Comisión de Puntos Constitucionales y como coordinador del Grupo de Trabajo para la Reforma del Estado y Electoral.



Tengan la confianza todas y todos que lo haremos con imparcialidad, con objetividad y tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones de esta Cámara. Quedamos en esta encomienda y no les vamos a fallar"

SERGIO GUTIÉRREZ LUNA  
Diputado



**LABOR.** Sergio Gutiérrez Luna desempeñará el cargo hasta la conclusión del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.